

**15. Dezember | 1**

**To**



Stefan Büchler, Lehrling bei der Raiffeisen-Volksbank Saale-Orla eG, beobachtet, wie Kinder die gesponserten Spielgeräte erobern. Foto: Sandra Hoffmann

## Wackelbrücke und Balanciersteg erobert

Zwei neue Spielgeräte im „Farbenklex“ dank der Raiffeisen-Volksbank

Triptis. Mit großer Freude haben die Mädchen und Jungen des Kindergartens „Farbenklex“ in Triptis des Diakonievereins Orlatal ihren Gästen gestern Vormittag gezeigt, was sie dank ihrer beiden neuen Spielgeräte in ihrem Spielgarten alles können. Eine Wackelbrücke und ein Balancierbalken stehen nämlich jetzt hier und möglich wurden diese durch eine finanzielle Spende der Raiffeisen-Volksbank Saale-Orla eG.

„Von Triptis bis Königsee versuchen wir, die Kinder- und Jugendarbeit zu unterstützen. Dafür planen wir jedes Jahr 13 000 bis 15 000 Euro ein“, berichtete Jens Schmalwasser, Bereichsleiter der Raiffeisen-Volksbank Saale-Orla. Mit bis zu 1000 Euro werden Projekte möglichst an den Orten, in denen die Bank eine Geschäftsstelle hat, gefördert. Bedacht wurde dieses Jahr der Kindergarten „Farbenklex“, der zwei neue Spielgeräte für

den Garten erhielt und für dessen angebundenes Thüringer Eltern-Kind-Zentrum Flyer erstellt werden sollen. Diese werden gerade entworfen und gestaltet.

„Für die Spielgeräte hat der Diakonieverein von der Spende das Material gekauft und unser Hausmeister Siegfried Tiepke hat sie, mit Helfern zusammengebaut“, bedankte sich Angela Wenning-Dörre, Geschäftsführerin des Diakonievereins, gestern gleich doppelt. (sh)

OTZ 03.12.2016